

Beitrittserklärung Förderverein Lutherchor

Ich möchte die Arbeit des Lutherchores unterstützen und trete dem Verein zur Förderung der künstlerischen Arbeit des Lutherchores e.V. bei.

Ich helfe mit, die Aufführungen großer Oratorien und chorsinfonischer Werke durch den Lutherchor, Solisten und Orchester zu finanzieren.

.....
Name/Vorname

.....
Straße/Nr.

.....
PLZ/Ort

.....
Telefon

.....
E-Mail

.....
Geburtsdatum

Mein Jahresbeitrag beträgt

10 € 25 € €

Der Jahresbeitrag beträgt zur Zeit 10 € für Rentenempfänger und 25 € für Einkommensempfänger. Gern können Sie mehr geben.

.....
Ort / Datum

.....
Unterschrift

Die Musik und Luther



»Die Musik ist eine
Gabe und ein Geschenk
Gottes; sie vertreibt den
Teufel und macht die
Menschen fröhlich.«

So beschreibt Martin Luther die Bedeutung der Musik für Glaube und Gemüt.

Dass alle an der Musik aktiv teilhaben, gehört zu den ureigensten reformatorischen Impulsen. Das gemeinsame Singen und Musizieren ist bis heute ein besonders lebendiger und attraktiver Teil des evangelischen Gemeindelebens. Die große Bedeutung dieser Kultur für die musikalische Bildung, wie auch für die Bildung im Allgemeinen, ist nicht zu unterschätzen. Verblüffend aktuell klingt in dieser Hinsicht Luthers Plädoyer für den Wert der Musik:

»Wer diese Kunst kann, der ist von guter Art, zu
allem geschickt. Man muss die Musik unbedingt in
den Schulen behalten. Ein Schulmeister muss singen
können, sonst sehe ich ihn nicht an.«

Vorstand:

Oberkirchenrat i.R. Manfred Seifert (Vorstandsvorsitzender)
Regina Sonnabend (Stellv. Vorsitzende)
Marlies Chodura (Schatzmeisterin)
Michael Seifert (Schriftführer)

Bankverbindung:

Volksbank Dessau-Anhalt,
IBAN: DE59 8009 3574 0001 1482 14
BIC: GENODEF1DS1



LUTHER
CHOR
DESSAU

www.lutherchor-dessau.de

Fotos: H. Rebsch, J. Killyen, D. Ritzau

Verein zur Förderung
der künstlerischen Arbeit
des Lutherchores e.V.

Der Lutherchor

Seit seiner Gründung 1917 durch Professor Gerhard Preitz hat der Lutherchor nichts von seiner Anziehungskraft verloren. Nun gehen wir auf das Reformationsjubiläum 2017 zu. Das wird zugleich 100 Jahre Lutherchor bedeuten. Reformation und Musik gehören von Anfang an untrennbar zusammen.

Der Lutherchor will diese Schätze der Musik pflegen. Mit seinen Aufführungen der Oratorien, Messen und Requien von Bruckner, Brahms, Dvorák, Mendelssohn, Haydn, Schubert, Händel und vor allem Johann Sebastian Bachs Weihnachtssoratorium zieht der Lutherchor immer wieder viele Menschen an – als Zuhörende, aber auch als Sängerinnen und Sänger.

Der Lutherchor ist der größte Laienchor der Stadt Dessau-Roßlau und leistet einen gewichtigen Beitrag zur Kultur in unserer Stadt und darüber hinaus für die Umgebung. Gleichzeitig sorgt der Lutherchor auch dafür, dass die Tradition gepflegt wird und das Lob Gottes nicht verstummt – ganz dem Bach'schen »soli deo gloria« (Gott allein die Ehre) verpflichtet.

Jederzeit sind neue Sängerinnen und Sänger herzlich willkommen. Der Lutherchor probt jeweils dienstags 19:30 Uhr bis 21:00 Uhr in der Petruskirche Dessau-Nord in der Wilhelm-Müller-Straße 1. Die Aufführungen des Lutherchores finden meistens in der Johanniskirche Dessau statt.

Sie können die Arbeit des Lutherchores durch Ihre Spende unterstützen (Bankverbindung siehe Rückseite), oder Sie werden Mitglied im Förderverein des Chores.



Landeskirchenmusikdirektor
Matthias Pfund
Leiter des Lutherchores



Der Förderverein

Der Förderverein wurde 1993 gegründet. Er ist als gemeinnützig anerkannt. Der satzungsgemäße Zweck des Vereins ist es, die Konzerte des Lutherchores, namentlich die Aufführungen chorsinfonischer Werke finanziell zu stützen. Er gibt Programmhefte und Prospekte heraus und vertritt die Anliegen des Lutherchores in der Öffentlichkeit. Er pflegt damit die kirchliche Musikkunst.

Die Mitgliedsbeiträge und Spenden können steuerlich geltend gemacht werden.

Der Vorstand lädt mindestens einmal im Jahr zur Mitgliederversammlung ein. Dort legt der Vorstand der Mitgliederversammlung den Tätigkeitsbericht vor, wird die Jahresrechnung und der Haushaltsplan beschlossen.

Die künstlerische Tätigkeit des Lutherchores ruht finanziell auf drei Säulen: der Finanzierung des Chorleiters und eines Teiles der Sachkosten durch die Evangelische Landeskirche Anhalts, der Unterstützung durch den Förderverein sowie der Eintrittsgelder.



Bitte schicken Sie Ihre Beitrittserklärung
an den Vorstand des Fördervereins:

Vorstandsvorsitzender
Oberkirchenrat i.R.
Manfred Seifert
Ringstraße 31
06844 Dessau-Roßlau

info@lutherchor-dessau.de
www.lutherchor-dessau.de